



SYNDICAT DES MÉDECINS LIBÉRAUX

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La génération « crash test »

Malakoff, le 27 janvier 2025 | Le SML continue de **dénoncer des réformes à marche forcée, insuffisamment préparées** dont les étudiants en médecine et les internes font les frais, **compliquant encore le renouvellement générationnel des médecins** pourtant indispensable à la viabilité et à la qualité de notre système de santé.

Traiter les jeunes médecins comme des pions risque tout simplement de faire renverser l'échiquier !

Monsieur le Ministre, Cher Confrère, vous êtes en position d'arrêter la casse !

Le SML souhaite vous présenter ses solutions !

En attendant nous relayons la lettre qu'un jeune confrère souhaite vous adresser.

En vous remerciant de l'attention que vous voudrez bien y apporter, le SML vous présente ses salutations distinguées.

[Accéder à la lettre](#)

A propos du SML

Le Syndicat des Médecins Libéraux (SML) est un syndicat polycatégoriel qui représente tous les médecins libéraux de toutes les spécialités et de toutes les formes d'expertises et quel que soit leur secteur d'activité. Le SML axe son action sur la défense des piliers de l'exercice libéral du médecin que sont l'indépendance, la liberté d'installation, la liberté de prescription et le paiement direct à l'acte dans le cadre d'une valorisation juste des honoraires médicaux. Pionnier dans la promotion de la prévention, de la télémédecine et de la E-santé, il promeut une approche pragmatique, adaptée aux réalités du terrain pour répondre aux évolutions des besoins de soins. Le SML est représenté dans toutes les régions et possède des élus dans chacun des deux collèges composant les URPS de médecins libéraux. Le SML est présidé depuis décembre 2022 par le Dr. Sophie Bauer.

Contact presse



DR SOPHIE BAUER : 06 11 07 82 75
MME OZLEM SAHIN : 07 60 30 92 09



presse@lesml.org